
 
 

PROCES-VERBAL DU CONSEIL MUNICIPAL  
L’AN DEUX MILLE VINGT-CINQ, LE  16 JUIN A VINGT HEURES,  
Le Conseil Municipal de Lavau-sur-Loire, dûment convoqué le 11 juin, s’est réuni en session ordinaire, 
à la mairie, sous la Présidence de Madame Claire TRAMIER, Maire 

 
Nombre de conseillers en exercice : 10  

Présents : 7  
Votants : 9 

 
PRESENTS : Claire TRAMIER, Alice DOUAUD, Hervé MOINAUD, Isabelle BALBINE, 

Yoann DORNER, Christine BRETECHE, Ann BRASSET. 

 

ABSENTS EXCUSES :  

Maxence AUTHIER, procuration à Christine Bretéché 

Pascal PRODEAU, procuration à Isabelle Balbine 

Eva ANDREY 

 

Secrétaire de séance : Isabelle Balbine 

 

 

 

 
➢ APPROBATION du procès-verbal du conseil municipal du 26 mai 2025 à l’unanimité. 

 
 

➢ Suite à la présentation du projet de création d’une zone de préemption ENS sur la commune  
Présenté par Frédéric Moré, responsable de l’unité milieux naturels pour le Département et Olivier Allénou, 
technicien au Conservatoire du Littoral, lors du dernier conseil. Les membres du conseil municipal se sont 
amenés à se prononcer : Avis favorable à l’unanimité moins une abstention, au projet de création d’une 
zone de préemption ENS. 

 
➢ Modification de la convention de gestion du Trou Bleu avec le conservatoire du littoral 

Ces modifications concernent l’implication de la commune dans l’entretien des abords du Trou Bleu. Un 
calendrier des répartitions des rôles est joint à la délibération. 
Madame la Maire souligne qu’elle souhaite solliciter l’installation de panneaux de signalisation portant 
interdiction de stationner la nuit et de voie restreinte aux services. 
Les membres du conseil municipal adoptent à l’unanimité la délibération. 

 

Questions diverses : 

Information : Les travaux de rénovation énergétique débutent le 7 juillet à l’école élémentaire et la cantine. 

Rentrée scolaire 2025-2026 : effectifs en maternelle en baisse, le ½ poste d’ATSEM ne pourra se justifier. 

Non renouvellement prévu et validé en bureau municipal. 

Réunion publique mardi 17 juin au café associatif : le voyage à Nantes accueillera les habitants pour une 

réunion d’information concernant les travaux de la passerelle Kawamata. 

Commission d’attribution du logement n°5 (les Angéliques) : Yoann se rend disponible à 10 heures pour 

participer à la visioconférence. 

Entretien du terrain de football : la question de l’arrosage est évoquée en raison des fortes températures, 

pas d’unanimité sur le sujet. La réflexion se poursuit sur les modalités éventuelles. 

 
 

 

 

Fin de séance à 21h15. 


